

Día Internacional de la Mujer

En 1975 la Organización de las Naciones Unidas, (ONU), decidió conmemorar el 8 de marzo como el Día Internacional de la Mujer, con el objetivo de recordar y visibilizar las manifestaciones que durante muchos años impulsaron las mujeres exigiendo su derecho a voto, a un trabajo seguro y bien pagado, y a la igualdad entre hombres y mujeres.

En la actualidad nos puede parecer común que las mujeres puedan votar, asistir al colegio y a la universidad; o que las mujeres sean científicas, futbolistas, médicas, escritoras, bateristas o presidentas de la república. Sin embargo, es importante recordar que durante mucho tiempo las mujeres y niñas teníamos prohibido participar de estos espacios o estudiar y trabajar en distintas profesiones y oficios, porque estaban abiertos solo para hombres.

Por eso, el 8 de marzo es una fecha tan importante, porque recordamos los nombres e historias de diversas mujeres que, a lo largo de la historia, se han atrevido a luchar y defender sus derechos, abriendo el camino de igualdad para las mujeres y niñas del presente. En Chile tenemos momentos históricos muy relevantes y significativos para los derechos de las mujeres y niñas, a continuación, presentamos algunos de esos hechos:

Finalmente, cada 8 de marzo, en Chile y en muchos otros países, se realizan diversas acciones conmemorativas como marchas, actos en los colegios, películas y charlas sobre la igualdad y derechos de las mujeres y niñas, para que nunca olvidemos que todas las personas, sin importar si somos niños o niñas, mujeres u hombres, tenemos los mismos derechos, merecemos ser respetadas y acceder a las mismas oportunidades.



- En 1949, las mujeres pudieron votar por primera vez en las elecciones presidenciales.



- En 1970, una mujer, Gabriela Mistral, fue la primera persona de Chile en ganar un Premio Nobel de Literatura.



- En 2006, Chile elige por primera vez a una mujer como presidenta de la república, Michelle Bachelet.



¿Qué aprendimos?

Día Internacional de la Mujer

¿Cuándo se conmemora el Día Internacional de la Mujer?

- 7 de marzo
- 8 de marzo
- 18 de marzo

¿En qué año comenzó a conmemorarse el Día Internacional de la Mujer?

- 1970
- 1975
- 2006

¿Qué cosas pueden hacer niñas y mujeres hoy que antes tenían prohibidas?

¿Por qué fue importante el año 1949 para las mujeres en Chile?

- Las mujeres votaron por primera vez
- Gabriela Mistral ganó un premio Nobel
- Se eligió la primera mujer presidenta de Chile

¿Qué premio recibió Gabriela Mistral en 1970?

- Votar por primera vez en Chile
- El premio Nobel de Literatura
- Ganó las elecciones presidenciales

¿Quién fue la primera mujer en ser presidenta de Chile?

- Michelle Bachelet
- Gabriela Mistral
- Mariana Bachelet

